

学生の利益と自治会の統一と団結を守る為に

争点=学生戦線統一をめぐって各派を切る

学生戦線の統一

全学連再建のための「全自代」において、自らもあってなく成功した全自代と発言し、該事連高校として阪大(文)を参加させながら、自らの提案が、13対128で否決されるや、何らの通告もなく、放逐である阪大も含めて、全自代から逃げし。以後、全学連にことごとく敵対し、「民青全学連」と中傷を加え、全日本の学生戦線統一に分裂をもち込んでいる。

1960年、暴力で、全学連を破壊し、自らになって、当時の幹部が田中清之といつ右翼に買われていろことが明らかになつた。全学連破壊の張本人が、全学連再建に敵対し、65年 参加自治会数を完全に秘密にして、「再建」大会を強行した。その「全学連」の不正当性は、自らが「三派全学連」となり、ある特定の政治グループの名を冠しているのをみても明らかである。

府学連問題

府学連27回大会(64.9)において、自派の代議員数が少ないとみるや、学大連用、府大の代議員に、あらかじめデリケートに資格審査委員会(大会当日選出)で、内部干渉し、暴力で大会参加を拒否し、安保における全学連崩壊以後、統一を保つていて府学連を破壊した。以降周囲にも「府学連」を名乗つては、昨年度定期大会も開けない状態で、その不正当性を自らバクロレアでは

暴力—自治会民主主義の醜

昨年の6・9の京都での旅京大統一会议系の諸君が市大への「全学連」派に対する、アモの暴乱を理由に暴力をふるった。府学連の崩壊についても暴力をふるつてゐる。5・14の両系の訂正会のステッカーの看板の張り込みを漬じ下。規約問題において半額で最終確認せずに秘密で、大蔵側と交渉しようとすると、学生不在の「自治会活動」の再生産に努めつてゐる。

全市大学友のみなさん!

学生戦線の分裂の責任は、全学連派であり、それとの共同しか知らない統一會議(東京では革マル全学連と共同行動をとっている)の具体的犯罪を三つだけあげてみた。

全国の学友は自らの要求を主張し、団結する中で、全学連の方針の下にソクソクと結集してきています。全学連統一派は、市大を明るく豊かな学園とするため奮斗する決意です。

全学連統一派

